

## *Behörden sind viel zu nachsichtig*

**«Tierhalteverbot hätte für Betroffene gravierende Folgen»**, TZ vom 14. August  
Wozu haben wir denn ein Tierschutzgesetz, wenn Behörden sich winden, es anzuwenden? Ein Tierhalteverbot für den Hugelshofer Tierquäler «könnte gravierende Folgen haben», wie Regierungsrat Kaspar Schläpfer im Interview sagt.

Genau für solche Grobiane, die kein Gefühl für Tiere haben, ist ein Tierhalteverbot anzuwenden. Der Misshandler wird es wieder tun. Tiere täglich seiner Boshaftigkeit und Rohheit zu überlassen, ist für normal empfindende Menschen unverständlich. Regierungsrat Schläpfer und die zuständigen Behörden sollen endlich durchgreifen und nach dem Gesetz handeln.

*Heidi Dürst, Kreuzlingen*